



Paprec devient leader du recyclage des déchets en Suisse

Paprec prend la majorité du groupe Helvetia Environnement et crée Paprec Swiss Group alliant Helvetia Environnement et Paprec Schweiz. Le groupe dont Jean-Luc Petithuguenin prend la présidence devient leader de la gestion des déchets dans le pays.

Zurich, le 17/12/2024, communiqué de presse

Il y a quatorze ans, la Suisse devenait la toute première terre d'expansion à l'international de Paprec. Avec la montée en puissance cette semaine dans 67% du capital d'Helvetia Environnement, Paprec devient le leader du recyclage dans le pays.

Fondé il y a 19 ans par la famille Chavaz à Genève, Helvetia Environnement gère aujourd'hui plus de 300 000 tonnes de déchets annuelles. Faisant partie des principaux acteurs suisses du recyclage, traitement et de la valorisation des déchets, l'entreprise emploie plus de 500 collaborateurs. Le renforcement du rôle de Paprec au sein d'Helvetia Environnement va notamment accélérer les investissements dans les équipements et véhicules.

Paprec Swiss Group regroupe également les activités historiques de Paprec en Suisse, notamment les marques Lottner, Lopatex, E Müller, Data Ex 4000, Rewag et Reisswolf. Ces activités représentent 70 millions CHF, 250 personnes et sept usines en Suisse Alémanique et à Genève, sous le nom de Paprec Schweiz.

Présent dans six cantons du pays, essentiellement sur la partie alémanique, la reprise de Helvetia Environnement permet à Paprec de bénéficier de nouvelles positions géographiques ; plus particulièrement dans la partie francophone qu'on appelle la Suisse romande. Avec désormais 22 sites dans le pays, Paprec propose son expertise de la décarbonation de l'économie aux collectivités et industriels du pays. Jean-Luc Petithuguenin, Président de Paprec International, prend la présidence du conseil d'administration de l'ensemble.

« *Le rapprochement entre Paprec Schweiz et Helvetia Environnement va être très bénéfique pour nos clients. Notre ambition est de faire de la Suisse un modèle exemplaire d'économie circulaire en Europe* », affirme Jean-Luc Petithuguenin, Président de Paprec Swiss Group. « *Nous apportons à Helvetia Environnement notre expertise en recyclage et décarbonation* ». Le Président de Paprec Swiss Group ajoute que « *nous sommes associés au fonds d'infrastructure Clean Energy Infrastructure Switzerland 3 KmGK géré par Swiss Life Asset Managers et UBS et le fonds d'infrastructure Reichmuth Infrastruktur Schweiz KmGK géré par Reichmuth & Co Infrastructure* ». Ces partenaires détiennent 33% du capital de Paprec Swiss Group.

« Ma famille est originaire du Jura Suisse, c'est une grande fierté pour moi d'avoir développé Paprec et de continuer son développement en Suisse, pays de mes ancêtres. Au moment où je le remplace à la présidence, nous continuons à avoir un actionnariat profondément Suisse avec plus d'un tiers du capital appartenant à des fonds d'infrastructures Suisses basées à Zurich. Je tiens en outre à remercier Thomas Schmid de ses actions au service d'Helvetia Environnement. Il continuera de m'appuyer comme Vice-président », souligne Jean-Luc Petithuguenin.

Paprec Swiss Group en chiffres :

- 700 collaboratrices et collaborateurs
- 200 millions CHF de chiffre d'affaires annuel
- 550 000 tonnes traitées par an
- 22 sites

A propos de Paprec :

Le groupe a été fondé et est dirigé depuis sa création par la famille Petithuguenin. Leader français du recyclage, Paprec s'impose désormais comme acteur majeur de la production d'énergies vertes et du traitement des déchets. Il est passé en 30 ans de 45 à 16 000 collaborateurs et collaboratrices répartis sur plus de 350 sites dans dix pays. Le groupe gère 16 millions de tonnes et son chiffre d'affaires 2023 atteint les 3 milliards d'euros.